
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 006/2023. 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
empreender esforços no sentido de que seja feito o levantamento das lâmpadas 
instaladas em postes dispostos ao longo de todo o território do Município de 
Marco que se encontram inativas, devendo, posteriormente, ser realizada sua 
recuperação. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 de 

fevereiro de 2023. 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

Justificativa 

 

A manutenção e troca de lâmpadas dos postes de iluminação pública 
localizados no Município de Marco deve ser realizada periodicamente pela 
Prefeitura Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura. 

 
O pedido deste Vereador é pertinente, visto que a iluminação pública 

insuficiente acarreta problemas diversos para a sociedade, uma vez que 
favorece a prática de atos criminosos.  

 
Cabe mencionar que este Vereador foi procurado por moradores do 

Bairro Barro Vermelho, os quais alegaram estar sofrendo as consequências do 
mau estado da iluminação pública no local.  

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 de 
fevereiro de 2023. 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 


